



Pièces	4 Pièces
Superficie	135 m²
Référence	84905616
Prix	1 360 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Au 2ème étage par ascenseur, d'un magnifique immeuble haussmannien, l'appartement d'angle offre un grand séjour avec cheminé et trois belles fenêtres donnant sur un balcon filant; une cuisine; deux grandes chambres; une salle de bains avec toilettes et un wc indépendant. Possibilité 3 chambres. Charme de l'ancien. Balcons. Une cave complète ce bien. Possibilité d'acquérir un parking en sus (50 000 €). Exclusivité - juliette chavane : 06 26 18 84 77 honoraires à la charge du vendeur - nombre de lots dans la copropriété: 27 - montant estimé des Dépenses annuelles d'énergie pour un usage ...

This corner apartment on the 2nd floor of a magnificent haussmann building with a lift features a large living room with a fireplace and three lovely windows opening onto a full-length balcony, a kitchen, two large bedrooms, a bathroom with toilet and a separate toilet. 3 bedrooms possible. Period charm. Balconies. Cellar also included. Option to acquire a parking space at an additional cost (€50,000). Sole agent - juliette chavane: +33 (0)6 26 18 84 77 fees payable by the seller - number of lots in the building: 27 - estimated amount of annual energy costs for standard use based on 2021 ...

BARNES AUTEUIL

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

